
Die Verwaltung verweist nochmals auf die Vorbereitenden Maßnahmen und 

Beschlüsse aus der Sitzung des ASU vom 07.02.2019. 
 

Herr Dickmann nimmt wegen Befangenheit nicht an der Abstimmung teil. 
 
Die FDP-Fraktion fragt nach, wie viele Anträge bei der Verwaltung eingegangen 

sind. Die Verwaltung antwortet, dass derzeit drei Anträge im neuen, erweiterten 
Bereich in der Warteschleife sind. 


